

Boletín de Prensa

29 de octubre de 2021

CFE-BP-213 /21vf

LA MEJOR MOTIVACIÓN PARA CAMBIAR LA REFORMA ENERGÉTICA ACTUAL: EL INSOSTENIBLE SISTEMA ELÉCTRICO NACIONAL

- **“Vamos a defender no solo la Reforma Eléctrica, sino nuestra casa y nuestro trabajo” - Raúl Armando Jiménez Vázquez**

En torno a la discusión para la aprobación de la Reforma Eléctrica, el director general de la Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett Díaz, continúa acercándose a las áreas estratégicas de la Comisión para cerrar filas con sus trabajadores y reforzar la aprobación de esta reforma en materia eléctrica.

En reunión con la Comunidad Jurídica de la CFE, Raúl Armando Jiménez Vázquez, abogado general, reconoció el papel fundamental que este gremio tiene en la discusión de la iniciativa de reforma, por ello, instó a que desde su trinchera puedan defenderla y desmentir el falso discurso de los opositores, quienes diariamente aparecen en los medios de comunicación con argumentos sin sustento para intentar echar abajo esta iniciativa.

Durante la reunión, el director general denunció que con la reforma actual se tiene un sistema oligárquico y desvergonzado, que resulta indefendible, por medio del cual las grandes empresas en el país no pagan la electricidad, y refirió que uno de los grandes fraudes de la reforma de Peña Nieto son las sociedades de autoabasto, que representan un verdadero monopolio privado.

Manuel Bartlett también señaló que la Reforma Energética es un atraco que los medios de comunicación pagados han sostenido con mentiras.

En este sentido, el director general de la CFE refirió que la preocupación respecto a las consecuencias de la Reforma Eléctrica de la delegación del Parlamento Europeo en el Senado mexicano es en defensa de sus intereses, pero, que si se enteran lo que vinieron a defender, “es un robo” señaló, “es parte de la voracidad, es un pastel para ellos”, refiriéndose a la reforma energética de la pasada administración.

Por ello, recordó a los juristas que no debe pasar otra vez como que nadie se dio cuenta. Invitó a que desde su posición contribuyan al diálogo en defensa de la Reforma Eléctrica para dar a conocer las bondades de dicha iniciativa.



Comisión Federal de Electricidad®

Coordinación de Comunicación Corporativa

Convencidos de la legitimidad, objetividad, validez, la estricta necesidad y el sentido de justicia social de la Reforma Eléctrica, el abogado general, Raúl Armando Jiménez Vázquez y su equipo de juristas, se pronunciaron a favor de la defensa de la Reforma Eléctrica y de la soberanía energética del país.

--oOo--



cfe.mx

 [@CFEmx](https://twitter.com/CFEmx)

 [@CFE_Contigo](https://twitter.com/CFE_Contigo)

Río Lerma 334, Col. Cuauhtémoc C.P. 06598, Ciudad de México
conm. 52.29.44.00 ext.92005



Comisión Federal de Electricidad®

Coordinación de Comunicación Corporativa



cfe.mx

 [@CFEmx](https://twitter.com/CFEmx)

 [@CFE_Contigo](https://twitter.com/CFE_Contigo)

Río Lerma 334, Col. Cuauhtémoc C.P. 06598, Ciudad de México
conm. 52.29.44.00 ext.92005